

Una experiencia satisfactoria de servicios





LA EXPERIENCIA DE SERVICIOS DE FLSmith

A lo largo de nuestra historia hemos adquirido experiencia global y conocimiento experto, entregando soluciones de mejoras para una producción sustentable en las más exigentes operaciones mineras alrededor del mundo, aplicando con éxito la más avanzada ingeniería maximizar la producción de los activos de nuestros clientes, reduciendo el TCO y protegiendo medio ambiente.

Al confiar en las soluciones de servicio de FLSmith, con certeza obtendrá todo esto y más, junto a la tranquilidad que le brindará la atención de un equipo especializado, experto y de excelencia, con el cual siempre podrá contar.



SOLUCIONES ESPECIALIZADAS Y SOPORTE EXPERTO PARA UN SERVICIO DE EXCELENCIA

Trabajando día a día cerca de nuestros clientes hemos logrado conformar un equipo de técnicos e ingenieros altamente especializados, que conocen su proceso y saben cómo obtener el máximo beneficio de su planta. Tenemos una larga historia entregando soluciones de desempeño para todos los minerales y procesos.

En 140 años, hemos descubierto nuevas formas de obtener el máximo potencial de cada operación, desarrollando y aplicando la más alta tecnología, gracias a una ingeniería experta, innovadora y pionera. Por eso hoy contamos con un soporte técnico experto que sabrá encontrar el punto en el que sus activos alcanzarán el óptimo. Somos especialistas en nuestros equipos y expertos en su proceso.

Gracias a nuestro enfoque en el proceso completo, conocemos en detalle cada paso de este, sumado a una de las bases instaladas de equipos de procesamiento de minerales más grande del mundo, podemos brindar un servicio de excelencia que garantiza rendimiento inigualable, gracias a una confiabilidad superior y a un ciclo de vida extendido. Usted podrá estar tranquilo al contar con un aliado especialista en su proceso, experto en sus equipos y con el servicio de clase mundial que usted requiere.

VIVE UN DESEMPEÑO SUPERIOR



SOLUCIONES PROFUNDAMENTE ESPECIALIZADAS

El trabajar codo a codo con nuestros clientes durante tanto tiempo, nos ha permitido conocer cada operación y sus retos, profundizando nuestra experticia en cada etapa del proceso, para distintos minerales y entornos particulares. Tenemos una historia de innovación aplicada en el desarrollo de herramientas digitales que mejoran el rendimiento y cuidan el medioambiente.



SOPORTE EXPERTO Y CONFIABLE

Sabemos lo que se requiere para alcanzar sus objetivos y eso nos ha llevado a desarrollar soluciones de alta confiabilidad gracias a una ingeniería experta, innovadora y pionera. El alto desempeño de nuestro equipo de servicio ha llevado a nuestros clientes a alcanzar mejores niveles de productividad en todo el mundo.



EXCELENCIA EN EL SERVICIO

Nuestra experiencia global nos ha llevado a construir un robusto portafolio de equipos que han ayudado a nuestros clientes a incrementar su producción y rentabilizar su negocio, pero esto va mucho más allá cuando se apalanca con la más amplia gama de soluciones de servicio que garantizan el cumplimiento de las normativas más exigentes y los más altos estándares de seguridad y calidad.



Obtenga el máximo beneficio de la experiencia de servicios FLSmidth

Las soluciones integrales de FLSmidth, no sólo brindan los equipos, repuestos y consumibles más avanzados y confiables para su operación, también entregan la experiencia de contar con un servicio y un soporte que le garantizará el mayor rendimiento, con el menor TCO y el desempeño ambiental más alto, gracias a las completas soluciones de gestión, cuidado y optimización para sus activos durante todo su ciclo de vida.

A través de la experiencia de servicio de FLSmidth usted podrá incrementar su productividad gracias a una mayor disponibilidad y utilización de sus equipos, un mejor rendimiento de su proceso, elevando la producción y la calidad, reduciendo sus costos y protegiendo su entorno.

Disponibilidad / Confiabilidad



Mantenimiento proactivo y predictivo para incrementar el tiempo activo de su planta

Utilización



Un soporte integral en tiempo real que permite mantener sus equipos operando al máximo por más tiempo

Control/Recuperación



Un servicio de excelencia que le permitirá maximizar el beneficio de su planta

Tranquilidad



No importa dónde ni cuándo nos necesite, contamos con un gran respaldo global y una presencia local de clase mundial

DISFRUTE LA EXPERIENCIA Y APROVECEHE LAS VENTAJAS DE TRABAJAR CON FLSmidth

Nuestras soluciones integrales de productividad sustentable nos permiten brindar la mejor experiencia de servicio para usted y su operación. Traemos nuestra vasta experiencia, profundo conocimiento experto, extensa red global de especialistas y centros de servicios avanzados, cadena de suministro de clase mundial y los objetivos más ambiciosos de sustentabilidad directamente a su operación.

VENTAJAS

Conocimiento experto

- Conocemos mejor que nadie nuestros equipos, repuestos y consumibles y sabemos cómo pueden entregar el mayor rendimiento y maximizar su producción.

Experiencia global en la industria de la minería

- Tenemos un legado global de 140 años acompañando a nuestros clientes con determinación en su camino hacia el máximo desempeño, obteniendo los mejores resultados en las operaciones más exigentes del mundo.



Liderazgo en sustentabilidad

- Somos dueños de los objetivos de sustentabilidad más desafiantes de la industria y no sólo lo declaramos, sino que es la base sobre la cual construimos nuestro negocio.

Respaldo global y fuerte presencia local

- Los mejores expertos y la ingeniería más avanzada del mundo a su disposición y cerca de su operación. Contamos con una amplia red de centros de servicios y una cadena de suministro de clase mundial.

Soluciones de salud de sus activos en todo el ciclo de vida

Una experiencia completa e integral

Nuestra amplia gama de soluciones incluye el servicio y el soporte que su operación necesita para maximizar su producción, costos y extender el ciclo de vida de sus activos.



FLSMIDTH

Mission Zero



TOWARDS ZERO EMISSIONS IN MINING



Zero water
waste



Zero
emissions



Zero energy
waste



[flsmidth.com/linkedin](https://www.flsmidth.com/linkedin)



[flsmidth.com/twitter](https://www.flsmidth.com/twitter)



[flsmidth.com/facebook](https://www.flsmidth.com/facebook)



[flsmidth.com/instagram](https://www.flsmidth.com/instagram)



[flsmidth.com/youtube](https://www.flsmidth.com/youtube)

FLSmidth A/S

Vigerslev Allé 77
2500 Valby
Denmark

Tel. +45 36 18 10 00
Fax +45 36 30 18 20
info@flsmidth.com

Copyright © 2020 FLSmidth. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. FLSmidth es una marca comercial (registrada) de FLSmidth. Este folleto no hace ofertas, declaraciones o garantías (expresas o implícitas), y la información y los datos contenidos en este folleto son sólo para referencia general y pueden cambiar en cualquier momento.